



Gustav-Adolf-Werk • Kurfürstenstr. 20a • D-53115 Bonn

An die

Konfirmand\*innen des Jahres 2024 in den  
Gemeinden der Evangelischen Kirche im  
Rheinland

Bonn, 20. August 2024

Liebe Ex-Konfirmanden und Konfirmandinnen!

Nun ist es schon einige Monate her, dass Ihr konfirmiert wurdet. Ich hoffe, Ihr habt nur gute Erinnerungen an die Zeit und hattet ein schönes Fest! Bei der Konfirmation habt Ihr für das Gustav-Adolf-Werk gesammelt, für Projekte in der Kinder- und Jugendarbeit in Brasilien und der Ukraine. Solardächer für klimafreundliche Energiegewinnung in Brasilien und Schulmaterialien für Kinder in den Kriegsregionen der Ukraine.

Zwei ganz unterschiedliche Beispiele für die Arbeit des GAW mit Menschen in Ländern, in denen es nicht so einfach ist, Jugendarbeit zu machen wie in unserem Land. Da gehen Konfis weite Wege und müssen zum Teil in schwierigsten Situationen zusammenkommen.

Immer wieder, wenn ich von den Projekten höre, bin ich dankbar, hier leben zu dürfen.

Danke, dass Ihr die Arbeit in Brasilien und der Ukraine unterstützt habt.

Ihr seid nun stimmberechtigte Mitglieder in Euren Gemeinden, das heißt Ihr könnt die Zukunft unserer Kirche mitgestalten, nutzt Eure Stimme, um zu sagen, wo etwas fehlt, wenn Ihr etwas braucht, denn dafür ist Gemeinde da...

Herzliche Grüße aus Bonn

Ulrike Veermann

Vorsitzende GAW Rheinland

**Gustav-Adolf-Werk der Evangelischen Kirche im Rheinland**  
im Diasporawerk der Evangelischen Kirche in Deutschland